





### BOLETÍN INFORMATIVO

**DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD** 

- GOBIERNO INAUGURA ANHELADO ACUEDUCTO
   DE MONTE PLATA
- WELLINGTON ARNAUD GARANTIZA AGUA POTABLE A RESIDENTES DE LA TOMA

19 DE ENERO
2023

© C D

⊂⊃www.inapa.gob.do



#### Gobierno inaugura anhelado acueducto de Monte Plata

El presidente de la República, Luis Abinader Corona y Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), inauguraron la ampliación y rehabilitación de la planta potabilizadora del acueducto del municipio Monte Plata, con un costo superior a los RD\$250 millones.



El sistema utiliza como fuente de abastecimiento el río Comate y suplirá a más de 50,000 habitantes del municipio cabecera de Monte Plata y zonas aledañas.

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, afirmó que con la puesta en servicio del sistema se cumple con la promesa del presidente Abinader de mejorar la calidad de vida de los habitantes de Monte Plata, quienes por muchos años demandaron el servicio de agua potable.

El funcionario dijo que era contraproducente que una provincia rodeada de agua, la mayoría de las demarcaciones carecían del preciado líquido: "Nos encontramos con barrios donde nunca había llegado agua, sin embargo, ya después de 20 años de espera disfrutan de un sistema con calidad, cantidad y presión".

Arnaud, al presentar las ejecuciones de las obras, destacó el mejoramiento de la planta potabilizadora de 75 litros por segundo del Acueducto Monte Plata.















Asimismo, el funcionario resaltó la rehabilitación de la planta potabilizadora de 130 litros por segundo e interconexión a depósito regulador de hormigón armado, con una capacidad de 1,000,000 galones de agua potable.

El proyecto cuenta, además con una casa para operador, casa de químicos, unidad de cloración, casa de generación eléctrica, casa de sopladores, así como su verja perimetral debidamente iluminado y un sistema integrado de cámara de seguridad.

El director del INAPA indicó que la institución está llevando a cabo un amplio programa de colocación de redes de distribución, a los fines de garantizar el líquido a todos los hogares de esa demarcación y zonas aledañas.





















## Wellington Arnaud garantiza agua potable a residentes de La Toma

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con moradores de La Toma, San Cristóbal, donde fue presentada una propuesta de empalme en la mencionada demarcación, a fin de solucionar la situación de la falta del servicio de agua.

El funcionario explicó que la rehabilitación del Acueducto La Toma tuvo un sinnúmero de inconvenientes con el contratista que estaba ejecutando la obra.

«A partir de hoy otro contratista asumió la obra y se retomará el trabajo. En un máximo de cuatro meses, o posiblemente antes, va a estar listo y estaremos inaugurando», manifestó.

«Sin embargo, no vamos a esperar a terminar la obra y, de manera inmediata, vamos a enfrentar la situación de los comunitarios de Villa Fundación, El Gran Jinete, barrio 5 de Abril, La Suiza y Los Guandules, que enfrentan la deficiencia del servicio. Por eso la dirección provincial y la nacional están buscando soluciones», expresó.

De su lado, Luis Popa, director de Operaciones, explicó el plan a ejecutar de forma inmediata y dijo que, como alternativa, se proyecta hacer una interconexión del acueducto viejo para, de forma sectorizada, suministrar, por la línea de retorno, a los munícipes afectados.







Arnaud estuvo acompañado de los subdirectores, Waldo Guzmán y Wáscar Martínez; Luis Popa, director de Operaciones; Joel Pinales, encargado provincial, y otros representantes del INAPA.

Asimismo, estuvieron presentes la gobernadora de San Cristóbal, Pura Casilla, así como los diputados Otoniel Tejeda y Gustavo Lara, además de una representación de líderes de las comunidades afectadas.







## Afinan detalles para segunda parte trabajos arroyo Gurabo

Santiago. - Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), se reunió con autoridades e ingenieros de la institución para afinar detalles de los trabajos de la segunda etapa del saneamiento del arroyo Gurabo.

Previamente, el funcionario realizó una parada en la primera etapa del importante proyecto de saneamiento, inaugurada el pasado 29 de marzo.

«Estamos aquí supervisando cómo están las instalaciones de esta importante obra que inauguramos hace poco, el Parque Lineal Arroyo Gurabo, que, como pueden ver, continúan en perfecto estado».

Luego de su inauguración, se pueden observar familias disfrutando de la obra que incluye un parque, canchas deportivas, ciclovía, murales educativos, área de juegos infantiles, gimnasio al aire libre, anfiteatro y áreas verdes.













# Wellington Arnaud sobre sequía: la prioridad es el abastecimiento para el consumo humano

El director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, afirmó que, ante la sequía que afecta el país, la prioridad es el abastecimiento del líquido para el consumo humano.

Entrevistado en el programa «Hoy mismo», de color Visión, canal 9, Arnaud precisó que, el pasado lunes, se realizó una reunión en el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi), en la cual participaron el ministro de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Miguel Ceara Hatton, y el director ejecutivo de la Empresa de Generación hidroeléctrica Dominicana (Egehid), Ángel Rafael Salazar, entre otros funcionarios, para coordinar el tema del agua y las medidas con las juntas de regantes, a fin de establecer un plan y tener mejor uso del agua de las presas.

El Gobierno dominicano está dando el frente, por medio de las instituciones, para responder a la baja producción de agua en las diferentes demarcaciones por la sequía que afecta al país, así como planificando la siembra para no tener situaciones complejas.











#### Construyendo un puente para todos

«Es importante que los colaboradores de las instituciones públicas conozcan las leyes y politicas públicas en materia de discapacidad», expresó Francina Hungría, asesora de responsabilidad social.

Hungría desarrolló el taller «Construyendo un puente para todos: Nuevas prácticas de inclusión», dirigido a todo el personal del INAPA.

«En la Fundación Francina buscamos educar a la población sobre el tema de la inclusión. Por lo que los exhortamos a estudiar las leyes que tenemos disponibles en el país», dijo.













Dentro de las leyes que mencionó Hungría está la Ley Orgánica 5-13, sobre Igualdad de Derechos de las Personas con Discapacidad, que ampara y garantiza la igualdad de derechos y la equiparación de oportunidades a todas las personas con discapacidad.

Respeto a la dignidad inherente a la condición humana, no discriminación, igualdad de derechos, equidad, solidaridad, justicia social, integración e inclusión, participación y accesibilidad son algunos de los principios que conforman esta ley.





#### **Construexpo 2023**

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participa decimoséptima de feria entrega la plataforma Construexpo, principal de exhibición y negocios de la construcción en el país.

El acto de inauguración fue encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña.

La feria se extenderá hasta el próximo domingo, en el Centro de Convenciones del



Construexpo se ha convertido en el principal canal de presentación de innovación para ingenieros, arquitectos y profesionales vinculados, por medio del cual se exhiben una amplia oferta y lo más moderno de la industria.























### **Cortos Provinciales**



#### Santiago

Una brigada técnica de nuestra institución realizó la reparación de varias averías que afectaban el suministro a los usuarios del municipio Jánico.



#### Santiago Rodríguez

Una brigada de Operaciones solucionó una avería reportada en la línea de distribución que abastece a El Caimital, municipio Villa Los Almácigos



#### San Juan

Técnicos de la institución corrigieron una avería en la línea recolectora de aguas negras de 8 pulgadas, de PVC, en la calle Aura Mesa, sector Lucero, San Juan de la Maguana.













809-567-1241 www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.